
 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ 

・我がクラブの原点回帰 ・25周年を感謝の気持ちで

迎えよう ・地域に密着したクラブ創り 

 国際ロータリー第 2750地区 多摩中グループ 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 
 

週 報 
第１０６１回 例会報告 

 2017,1,３０ 

 

 

 司会： 

   小 泉 市 郎 SAA委員 

 

 

【開会点鍾】 

赤 木 建 治 会長 

 

【ロータリーソング】 

 君が代 

ソングリーダー： 

田 畑 哲 郎 会員 

  『四つのテスト』 

  

    

【会長の時間】  

  赤 木 建 治 会長 

 

皆さん今日は。 

先週２５日、ハイアットリージェンシー東京にて第

２回クラブ会長・幹事会が PM3:00 から開催され出

席してまいりました。２７５０地区１００クラブ会

長幹事及び地区役員出席者は２３４名です。 

ガバナー報告として、青少年多地区合同奉仕活動の

件として審議要請がありました。審議ですから、賛

否を問うわけですが、今後 青少年交換プログラム

活動の拡充において、ライジェックも本来の活動目

的と合致していると確認したので支援しますがよ

ろしいか、と言う内容の採決ですが、賛成多数で承

認されました。この内容を精査致しますと、青少年

交換プログラムに関しましては皆さんもご存じの

とおり、各国の高校生のための１年間の交換留学プ

ログラムでありますが、ライジェックってみなさん

ご存知でしょうか？ライジェック（RIJYEC）とは、

NPO 法人で、国際ロータリー日本青少年交換委員会

留学に関しての問題点の把握、原因の究明、解決策

の検討事業を行い留学しやすい環境を整備、国際交

流の報告事項を発表もしています。 

クラブサポート委員会では、これまでの一事業、一

専門職務の縛りがなくなること、ロータリアンの会

員数一位アメリカ、二位インド、三位日本とのこと

でした。細則改訂クラブ７クラブ、入会金廃止クラ

ブ７クラブ、例会回数を増やしたクラブ０、例会を

減らしたクラブ３、現状通りは９５クラブとの報告

がありました。 

米山記念奨学委員会委員長宛、外国人留学生の支援

も良いが、日本国内の苦学生の支援もしたらどう

か？の厳しい意見もだされ定刻通り PM5:00 に閉会

致しました。 

以上 

 

【幹事報告】 

松 田  博 幹事 

 

1月 23日共同募金会 

1月 23日社会福祉協議会理事会 

1月 24日社会福祉協議会 3市合同連絡会 

    （小金井市・小平市・国分寺市） 

1月 25日地区第 2回会長・幹事会 

1月 26日パスト会長会 

1月 27日 25周年記念例会打ち合せ会議 

1月 27日国分寺消防共同体賀詞交歓会 

 

 

【委員会報告】 

 ★出席委員会／出席報告 

    伊 藤  文 昭 副委員長 

  会員数 ４０名 免除 ３名  

有効会員数    ３７名 

  出席者      ３１名 

  メークアップ済   ３名 

       計  ３４名 出席率９２％ 

  前々回（１月１０日）の出席率 

９２％を９７％に訂正。 



 

【ニコニコボックス】 

 親睦活動委員会 

  本 多 幸 雄 会員 

〇赤木会長、松田幹事 

 本日の卓話、ロータリー情報委員会横道委員長、

前回時間なく申し訳ございませんでした。本日宜

しくお願い致します。特定社会保険労務士輿水香

SAA 委員長マイナンバーについて宜しくお願い致

します。 

〇縄 康 雄 会員 

 お花ありがとう。妻が喜んでおりましたので、ニ

コニコ致します。 

○金 澤  昇 会員 

 誕生日を迎えました。又、先日は女房に花をあり

がとうございました。 

○井 口  敏 之 会員 

 私が会長時に、幹事をして戴いた会友の渡辺様が

今日宮城県から国分寺に来るので、久々に旧交を

あたため様と思います。良ければ皆様も一緒にど

うですか？渡辺様に会える事を楽しみにニコニ

コします。 

○田 中  良 人 会員 

 都立多摩図書案がオープンしました。新築工事で 

 塗装工事をタナカ塗装が施工したのでニコニコ

です。 

〇尾 崎 幸 信 会員 

  本日は、輿水会員に卓話をお願い致しました。 

 有難うございます。皆様、プログラム委員会に御

協力お願い致します。 

 

★本日のニコニコ大賞 

  

  金 澤  昇 会員 

 

【卓話】 

  プログラム委員会  

    尾 﨑  幸 信 委員長 

 

卓話者： 

★ロータリー情報委員会 

    横道 哲夫委員長 

 「ロータリーの成り立ちと 

        現状について」 

 

★輿水 香 会員(特定社会保険労務士) 

  「いまからでも間に合うマイナンバー 

   実務対策」 

 

・マイナンバー法の罰則は何故厳しいのか 

・安全管理措置ガイドラインのポイント 

・取得、利用、提供、保管、廃棄のポイント 

・委託のポイント 

・安全管理措置のルールのポイント 

・マイナンバー管理がたいへんな理由 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【閉会点鍾】 

      赤 木 建 治 会長

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：赤木建治  幹事：松田 博 

クラブ広報・会報委員会 委員長：佐藤喜義  副委員長：影山昭夫 委員：村谷晃司 

例会場 国分寺市本町３－１１－１２ 多摩信用金庫 国分寺支店３階 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

 


